## Danemark



Je suis actuellement au début de mon troisième mois au Danemark, et certaines choses se sont améliorées : ma compréhension de la langue et mes relations avec ma famille d'accueil, les lycéens et tous les autre étudiants d'échanges présent au Danemark pour cette année.

J'ai visité différentes villes telles que Billund et Holbæk. Et je vais un week-end sur la partie la plus au Nord du Danemark pour voir deux mers qui se rejoignent.

J'ai hâte de visiter encore plus d'endroit au Danemark car c'est vraiment magnifique!

La météo est très froide mais les paysages sont magnifiques !!

J'ai eu récemment un week-end avec tous les étudiants d'échanges où l'on a fait la fête et des citrouilles pour Halloween. C'était vraiment super et ça nous a tous rapprochés J'espère pouvoir refaire ça rapidement car ce sont de week-end qui nous permettent d'échanger sur notre vie au Danemark et notre expérience.









J'ai également commencé à cuisiner et à faire des gâteaux avec ma famille d'accueil, ce que je ne faisais pas en France. J'ai pu cuisiner des spécialités danoises. Et j'ai également cuisiner des spécialités françaises.









## L'école au Danemark:

Je suis, au Danemark, en première année de lycée, ce qui correspond à notre seconde, cependant les élèves font entre le neuvième grade et le dixième une année en « efterskole ». C'est une année ou l'étudiant vis dans une école et pars en voyages dans plusieurs pays.

C'est une année de découverte de différentes cultures.









Dans mon école les cours sont sous formes de modules d'une heure et demie et nous en avons quatre dans une journée au maximum. En générale nous avons seulement trois modules par jours. L'école commence à 8 – 8 :10 et se termine pour 15 heure. Les cours sont presque les mêmes : maths, physique, biologie, anglais, culture danoise, latin, sport, SES et ici nous avons AP (cours où nous étudions la formation des phrases en danois). J'ai également pris des cours de français pour ma troisième langue (je fais l'inverse

eτ je peux apprendre le danois du français), et des cours d'arts. Je n'ai pour l'instant pas histoire car ce ne sont pas des cours spécialisés.

Début novembre les Danois examens de sciences et après changent de classes pour avoir des spécialités qu'ils ont choisi un mois avant.

Relations entre les profs et les élèves est très différentes de la France. Premièrement nous appelons les profs par leurs prénoms et nous les tutoyons. Les cours se passent dans une très bonne ambiance et les étudiants n'hésitent pas à parler avec les profs de tout et n'importe quoi. Et les professeurs n'hésitent pas non plus à rigoler avec nous!





Les cours au Danemark sont basés sur la confiance, ce qui nous permet de nous balader dans le lycée comme nous en avons envie. Les professeurs donnent du travail pendant les cours, ils nous donnent un horaire pour le terminer et nous pouvons ensuite aller nous installés n'importe où dans le lycée pour faire ces exercices. Il y a dans le lycée de nombreux espaces avec des

canapés et des tables pour cela. Ce qui nous permet de parler en même temps que l'on

travaille, ça met tout de suite une bonne ambiance de travail.





Le plus grand changement est que les cours se font sur ordinateurs et c'est vraiment beaucoup plus facile.

La charge de travail au Danemark est moins élevée et le travail en classe est plus facile qu'en France. Ce qui m'a semblée étrange au début c'est que pendant les petits test tout le monde a le droit à ses cours. Ils n'ont pas de contrôle comme en France seulement des petits tests qui restent très rares et un gros exam à la fin de l'année au mois de juin. En première année il y aussi une évaluation orale sur les sciences et écrite sur la construction de phrases en danois.

Conclusion: J'aime vraiment aller à l'école au Danemark mais je n'ai pas l'impression de beaucoup travailler et d'apprendre de nouvelles choses. Et je remercie tous ceux qui m'ont permis de partir et de découvrir tout ça!!